

Préstamos de la banca a la eurozona moderan su caída, reporta BIS (El Financiero 28/07/11)

Préstamos de la banca a la eurozona moderan su caída, reporta BIS (El Financiero 28/07/11) Eduardo Jardón Jueves, 28 de julio de 2011 El financiamiento internacional de la banca hacia los países de la zona euro moderó su caída en el primer trimestre de este año, a 77 mil millones de dólares, desde 558 mil millones en los tres meses previos. Desde 2009 a la fecha los bancos disminuyeron sus préstamos a esta región en 1.2 billones de dólares, ante la crisis de deuda que afecta a diversos países de la periferia. El Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés) informó que Alemania y Francia fueron los países que registraron la mayor reducción en el financiamiento, de 73 mil 968 millones y 61 mil 211 millones de dólares, respectivamente. Los bancos también disminuyeron sus préstamos a Irlanda, España y Grecia. Las excepciones fueron Holanda, Italia y Portugal, donde se registraron incrementos de 65 mil 188 millones, 17 mil 473 millones y siete mil 905 millones de dólares, en ese orden. Pero a escala mundial los préstamos que otorgaron las instituciones bancarias hacia otros países registraron una recuperación. Crédito transfronterizo El BIS informó que el crédito transfronterizo total aumentó en 466 mil millones de dólares, luego de una caída de 421 mil millones en el último trimestre de 2010. Según los registros del organismo, el avance fue impulsado principalmente por préstamos en dólares, con un aumento de 3.9 por ciento respecto al trimestre previo, mientras que en euros se reportó un declive de 0.4 por ciento. Los países en desarrollo fueron los principales receptores del financiamiento de la banca, ya que obtuvieron 171 mil 905 millones de dólares, contra 169 mil 891 millones de las naciones más desarrolladas y 89 mil 859 millones de las economías consideradas como centros financieros. Destacaron los préstamos a Estados Unidos, con 304 mil millones de dólares, lo que representó 65 por ciento del total de financiamientos de la banca. En la región de América Latina, los mayores fondos de la banca se reportaron en Brasil, con 12 mil 902 millones de dólares, mientras que México obtuvo cinco mil 994 millones de dólares de la banca.